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Oggetto: Trasmissione verbale n. 17 del 14/12/2017 prima commissione consiliare

Con la presente,

si trasmette in allegato verbale n. 17 del 14/12/2017

Distinti saluti.

Valguarnera, lì 15/12/2017

All'Ufficio di Segreteria Comunale

del 15.12.2017

CATCIFASC.

15.12.17 015536
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Visto il numero legale dei presenti il Presidente tratta il primo punto ali'O.d.G:

Prende la parola il Presidente il quale informa i presenti che a seguito della nota a firma dei gruppi
consiliari "Forza Italia e L'Altra voce per Valguarnera "prot. n. 15172 dell'I 1.1
la richiesta di revoca della delibera di Consiglio comunale n. 66 del 11.11.2017
in violazione dello Statuto Comunale precisamente alKart. 10 comma 1-
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PRESENTI

Arena Fabio            Sostituto

Draga Concetta            Componenti

Giuseppe Speranza      Componenti

Carmelo Auzzino       Componenti

Enrico Scozzarella      Presidente C.C.
Presidente C.C.  e     Componenti

>Chiarimenti regolamento comunale per la disciplina del diritto d'accesso agli atti

amministrativi

>Atto di d'indirizzo per esprimere solidarietà alla popolazione agirina e contrarietà alla

realizzazione di una discarica di rifiuti in c/da "Serra Campana "

>Proposta di regolamento comunale per la disciplina e la gestione dei beni confiscati alle

mafie-

y Varie ed eventuali

II giorno 14 del mese di dicembre 2017 alle ore 16:22 si è riunita la IA commissione consiliare invia
per discutere il seguente O.d.G.:

Verbale n 17 del 14/12/2017

IA COMMISSIONE CONSILIARE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
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Il Presidente ribadisce che non spetta allo scrivente stabilire l'interpretazione autentica dello Statuto,
che comunque sarà inviata una nota da parte del Segretario Generale del Comune Dott. Nicolosi
all'assessorato Regionale enti locali per verificare tale interpretazione di ciò che scrivono i gruppi
consiliari di cui sopra.

Per i capigruppo Speranza e Draga la trattazione del punto in commissione è irrilevante in quanto il
Segretario Generale del Comune Dott. Nicolosi deve limitarsi a rispondere alla nota di cui trattasi.
Ad ogni modo prendiamo atto dell'iniziativa dello stesso e chiediamo al Presidente del Consiglio di
farsi carico tramite il Segretario Generale del Comune di chiedere la sospensione degli effetti del
regolamento in attesa della risposta dell'assessorato Regionale enti locali.

Si passa alla trattazione del punto 2.
Il Presidente invita i gruppi consiliari ad unificare l'o.d.g. presentato dai gruppi L'altra voce e Forza
Italia con la mozione presentata dal gruppo PD. Il vicecapogruppo Arena accetta tale proposta. I
capigruppo Speranza e Draga dichiarano che considerato che la nostra proposta è precedente

all'altra bisognerà trattarla al prossimo consiglio utile. Lì si deciderà quello che si farà. Pertanto i
due punti saranno incardinati e trattati separatamente durante il prossimo consiglio comunale.

Si passa alla trattazione del punto 3.

Il presidente propone nuovamente di trattare il presente regolamento durante una seduta di consiglio
comunale in cui vengano coinvolte le scuole locali. In attesa delle eventuali modifiche che il gruppo
consiliare del PD vorrà apportare a tale regolamento.
Il capogruppo Speranza auspica che tale proposta di regolamento dovrebbe essere votata così com'è
altrimenti, sulla base delle modifiche che presenterà il PD si discuterà in aula sul da farsi. Fermo
restando che attendiamo queste modifiche da due mesi. Il capogruppo Draga ribadisce di dover
votare quel regolamento così com'è, senza modifiche. Arena ribadisce che il regolamento è in
visione di alcuni consiglieri del suo gruppo.

Tra le varie ed eventuali il Presidente del Consiglio ha informato i capigruppo presenti della
prossima data del consiglio che si svolgerà giorno 23 p.v. e sarà dedicata, come prevede il
regolamento alla cerimonia di conferimento del titolo di "Cittadino Meritevole".
Lo stesso propone altre due date utili per poter trattare in uno i punti arretrati già esitati dalle varie
commissioni (più la mozione relativa alla discarica di Agira) e nell'altro tutte le eventuali
argomentazioni che arriveranno di qui in avanti dalle commissioni.
Tale proposta è accettata da Arena ma non da Speranza e Draga. Il capogruppo Speranza specifica
che così come è avvenuto lo scorso anno, il consiglio comunale di giorno 23, come da manifesto
pubblico, risulta già previsto dal calendario delle festività natalizie, fatto inusuale e grave al

contempo.

Il presidente fa presente che si è strettamente tenuto a quanto previsto dal regolamento per il
conferimento del titolo di "Cittadino Meritevole".
11 capogruppo Draga afferma di voler fare meno consigli comunali per poter gravare meno sulle
casse comunali. Questa dichiarazione viene condivisa anche dagli altri capigruppo presenti.

Il Presidente mette hai voti l'approvazione del presente verbale con il seguente esito:

votanti quattro (Scozzarella, Arena, Speranza e Draga) favorevoli quattro (Scozzarella, Arena
Speranza e Draga)s^\ //
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Carmelo Auzzi

Giuseppe Speri

Draga Concet

Arena Fabio

/ Componenti capigruppo

LETTO APPROVATO E SOTTOSCRITTO
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